La pandilla jubilosa

➤ Idea de trabajo con jubilados, ancianos y desempleados. La premisa en líneas generales es la siguiente:

Concepto:

Se trata de organizar grupos de jubilados -¡la mayoría están más deprimidos que un hondo abismo!- a la manera de cuando éramos niños y nos reuníamos en el parque, o en el campo para jugar y pasarla bien (la característica distintiva será vibrar en clave de gozo), y así planeábamos nuestras aventuras... Así a manera de juego gozoso hacer las aventuras -e incluso se vale decir y hacer: las travesuras (¡Volver a ser niños! ¡Eso es la verdadera redención!)- que felizmente se nos ocurran como grupo, aprovechando los recursos formidables de los jubilados: tiempo, experiencia vital, inteligencia y conocimientos (la escuela de la vida) de su oficio, de su especialidad o de sus aficiones. Desde ahí partir y con la lluvia de ideas, antojos, puntadas y ocurrencias de todos llevar a cabo "travesuras" productivas (con lucro definitivo), repartiéndose la bolsa conseguida entre todos los participantes. Tal cual, al estilo de Robín Hood. Estas "travesuras" se trataría de dirigirlas hacia acciones de beneficio comunitario y tratando de dar un buen ejemplo. Todo esto marcado por la alegría de volver a estar vivos y jugando (ahora sí que jubilosos los jubilados)

La idea así organizada buscaría dar color y animo a la vida *-mover adrenalina definitivamente-*, para vivir intensamente, fluir con el ritmo de la vida y no solo sobrevivir. Se trata de crear un círculo virtuoso: ánimo, emoción, aventura, motivación, ideas, planeación con la experiencia vital, acciones, resultados y reparto del botín.

Ideas complementarias en torno al concepto:

1.- Una muy sencilla y directa cartilla -tipo volante-, con la promoción de la idea de mano en mano que trasmita una idea como:

Tus nuevos amigos te esperamos para iniciar la siguiente aventura.

Objetivos:

- 1.- Pasarla muy bien.
- 2.- Mandar la depresión, el miedo y la preocupación, ¡al carajo!
 - 3.- Hacer sólo lo que se nos da la gana y más nos gusta.
 - 4.- Generar riqueza en todos los sentidos.

Reglas:

A.- ¡El respeto no es negociable!

B.- Cada miembro del grupo es lo más importante.

Lugar de reunión:

En el parque de Aurora Boreal los lunes, los miércoles y los viernes de 11a.m. a 1p.m.

Te esperamos. No faltes, ¡sin ti no estamos completos!

Atentamente:

La pandilla jubilosa

La pandilla jubilosa

- 2.- Con una organización sencilla por grupos -quizá reunidos en un parque, a la vista de todos- igual que lo hacíamos con los vecinos cuando éramos niños. ¡La aventura y pasarla bien era el centro de todo! En este caso se dará también -dados los contertulios- un bendito espectáculo y ¡un maravilloso ejemplo de humanidad!
- 3.- Dinámicas mínimas, elementales, sólo para conocerse y aportar ideas.
- 4.- Romper las reglas y los convencionalismos, sólo el respeto será inalterable, ¡respeto por todo! Respeto por las personas, respeto por las ideas, respeto por las aportaciones de todos, respeto por la comunidad. ¡El respeto es innegociable!
- 5.- Desaprender todas las mentiras de nuestra civilización será ¡una buena clave! Ser como ellos son y cómo les dicta su intuición y su corazón. ¡Volver a ser niños! No tienen que quedar bien con nadie.
- 6.- Reír, cantar y bailar serán los buenos síntomas de funcionamiento. ¡El gozo antes y después de todo! Así se emitirá una vibración sana que inundará todo.
- 7.- Buscar motivar la acción conjunta -definitivamente todos intervienen en alguna forma- cada uno a su manera, a su estilo y posibilidades; para llevar a cabo misiones o tareas. Algunas de estas pueden transformarse en acciones permanentes y así la renta "el botín", será constante.
- 8.- Todo será nuevo, no hay nada inventado, ni prediseñado; sólo las ideas y motivos que ellos compartan.
- 9.- Será importante detectar y apoyar a los individuos clave que son líderes -motivadores más biennaturales.
- 10.- Generar literatura motivacional y organizativa-funcional que los anime. Sólo ideas y emociones prácticamente.

Comentarios generales sobre el concepto:

- + Seria ideal que el grupo fuese mixto (niños y niñas, ¡Je, je, je!), aunque quizá en una primera etapa puedan ser grupos sólo de niños y otros, sólo de niñas. Después cuando estén más cohesionados se les puede invitar a hacer aventuras -y travesuras- conjuntas (saldrán varias parejas de ahí te lo aseguro. Además estará garantizado que no habrá embarazos irresponsables. ¡Je, ja, ja!)
- + La libertad será clave, la idea es que por una adecuada motivación del grupo, nadie quiera perderse la siguiente aventura.
- + No encuentro mejor detonador de un cambio social y cultural como el que ahora demanda el mundo, que grupos de jubilados (y desempleados, ¡desde luego!) organizados con estos fines y premisas.
- + Nada se pierde. ¡Todo está por ganarse! El intento vale 300% la pena.
- + El apoyo -casi exclusivamente motivacional- puede ser con una organización horizontal muy sencilla y con las herramientas como las TICs (Tecnologías de la Información y la Comunicación) basadas desde luego en Internet y telepatía, etc. Lo podemos hacer como esta comunicación y aportación, estando cada uno en donde sea. ¡Qué maravilla! Nunca lo hubiésemos considerado posible.
- + Es de diseño que estos grupos celulares se multipliquen exponencialmente.
- + Son naturalmente compatibles -o sino ellos lo decidirán- con todo lo que ayuda a detonar cambios sociales con base comunitaria.
- + ¡Darán un magnífico ejemplo subversivo!

¿Cómo ves? ¿Te late? Me encantará conocer tus comentarios al respecto.

Fer

Ixtlahuacán de los Membrillos, Jalisco. Enero de 2014.

Propone: Fer García Asomoza www.promuevete.com